

## Une fille avec un passé triste - 1/2

**Voilà je vais vous raconter quelque chose qui j'espère ne vous arrivera pas ou n'arrivera jamais à quelqu'un de votre entourage...**

Je n'ai que 16ans. Mes parents ont divorcés il y a environ 2ans déjà. Je suis partie vivre chez ma mère en espérant rattraper les temps perdu...

Je vous explique.

Chaque soir, j'étais toute seule avec mon père à la maison. Je n'étais pas plus grande que 5 pommes... ça remonte à loin et oui...

Elle partait le matin à 5h et revenait le lendemain à 2h...

Je ne la voyais pratiquement jamais.

Les années ont passés et j'ai maintenant grandi. J'ai alors 13ans. Elle nous présenta un de ses collègues, je l'appréciais ainsi que sa femme...

Mais...

L'année de mes 13ans

Cette année ne fut pas celle que j'attendais; ma mère rentrait donc tous les soirs très tard et mon père l'attendait... Et chaque soir s'était la même chose, il s'engueulait bien sur sans frapper parce que les mots blessent plus qu'une gifle ou un coup de poing !!!

Et chaque soir dans mon lit, je pleurais toutes les larmes de mon corps...

J'entendais plus souvent le porte qui claquait que des excuses venant de l'un ou de l'autre...

Un jour ayant eu ras-le-bol de ces disputes, je partis chez ma tante (je l'aime bien, elle est toujours là pour moi)...

Je lui expliqua la situation et elle me confit plusieurs choses que mes parents allaient divorcés, cela ne m'avait pas choqué, je l'avais bien pris enfin à moitié parce que n'étant encore pas majeur je ne pouvais pas choisir ou vivre mais bien sûr ils m'avaient quand même laissé le choix... D'ailleurs très difficile; elle me dit aussi que ma soeur n'était en faite que ma demi-soeur, ma mère, plus jeune, avait eu ma soeur avec quelqu'un, un soir, après s'être saouler, mais qui je ne sais pas et elle non plus ne le sait pas...

Le choix

Je décida donc d'aller chez ma mère en pensant rattraper le temps perdu et en gardant ce que j'avais appris sur la conscience.

lorsque ma demi-soeur s'est installée dans un appartement, on était parti chez elle pour l'aider à tapisser et tout... Et deviner qui était là pour donner un coup de main ? Le collègue que ma mère nous avait présenté.

Des doutes se sont mis alors en moi...

Etaient-ils amants ? Si oui, depuis combien de temps ?...

et plein d'autres encore...

**ET J'EUS MA REPONSE LE JOUR MEME !!!**

lorsqu'ils ont tapissé tous les 2, dans les toilettes, je les ai vus s'embrasser... Leurs ombres les ont trahi...

La rage est monté en moi d'une flèche.

mais le pire était à venir...

ma mère m'apprit qu'il venait vivre avec nous !!! Il le voyait dans mes yeux qu'il n'était pas à sa place... Mais nous cachions très bien tous les 2 notre jeu.

## Une fille avec un passé triste - 2/2

Ma mère m'engueulait pour un rien parce qu'elle ne me supportait plus et ne savait jamais ce que j'aime. Aussi je suis devenue la bonne à tout faire jusqu'à cette année 2004 en juillet malgré tous les problèmes que j'avais eu (limbago, entorse, torticoli...)

Ne pouvant plus non plus supporter ses crises, son amant qui ne foutait rien à la maison, et par dessus le fait qu'elle ne m'avouait rien alors que je suis assez grande pour comprendre; j'ai pris mes affaires et je suis partie vivre chez mon père.

Voilà ça va faire donc 6mois que je ne l'ai plus vu... Bien sur elle m'a écrit pour mon anniversaire et pour Noël moi aussi

Je pensais que j'allais récupérer le temps qui s'est écoulé pendant tant d'années mais non rien n'y a fait... Elle préférait mieux son amant que sa propre fille.

Pourquoi avoir écrit cet article ?

Je suis en train d'écouter la chanson de Calogero "Si seulement je pouvais lui dire..." et de plus je ne suis plus très bien dans ma peau depuis cette histoire.

Ce n'est pas non plus pour vous faire pitié il y a d'autres choses plus pathétique que ça.

Mais en parler à d'autres ça fait du bien, il ne faut pas tout garder en soi...

J'en ai parlé à mon entourage mais cela ne m'a pas suffi.

Donc voilà je vous remercie de l'avoir lu et d'être arrivé jusque là. En espérant que comme moi, vous n'allez jamais oublier quelqu'un que vous aimez ou être oublié par quelqu'un que vous aimez. MERCI !